



Monitoreo Conafe 9 de febrero de 2018

9	de febrero	Entidad	Página	
•	Mario Valenzuela es nuevo delegado de Conafe	Sinaloa	2	
•	Presenta Conafe su modelo educativo	Coahuila	4	
•	Distribuirá 50 mdp entre 1 mil 102 escuelas públicas	San Luis Potosí	5	
•	Avanza la reconstrucción de escuelas dañadas por el sismo del 19 de septiembre 2017	Michoacán	6	
•	Niños mayas presentan poesía	Yucatán	8	
•	Gobernador nombra 4 nuevos funcionarios de su gabinete	Yucatán	10	
•	Arranca Registro Nacional de Peso y Talla 2018 en Guadalupe	Zacatecas	12	
#Conafe en las Redes Sociales		14		
Tecnología y Educación / De cómo la tecnología puede dar sentido a la evaluación contínua			15	





🌒 Mario Valenzuela es nuevo delegado de Conafe



Titulares Secciones

Mario Valenzuela es nuevo delegado de Conafe Óscar Lara Salazar dejó el cargo para tomar protesta como alcalde sustituto de Badiraguato



SINALOA (8/feb/2018). El día de hoy jueves 8 de febrero asumió la responsabilidad de la delegación de Conafe en Sinaloa, el exalcalde de Badiraguato, Mario Valenzuela.

Valenzuela se declaró listo para hacer equipo con todos los niveles educativos y dar resultados a la educación en las comunidades rurales del estado.

"Muchas gracias a todos los que me acompañaron, muy especialmente al doctor Enrique Villa Rivera, secretario de Educación y Representante del gobernador Quirino Ordaz Coppel, de la licenciada Susana Encarnación, representante del titular de Conafe, ingeniero Simón Villar.





De igual manera agradeció también a los delegados de Gobernación, Víctor Gandarilla y de Educación, Eligio Medina, y al presidente municipal de Badiraguato Óscar Lara Salazar, delegado saliente, y a su esposaLupita Iribe", señaló.

http://www.lineadirectaportal.com/movil/publicacion.php?id=370677&origen=t&seccionID=1 91&galeria=0&back=index.php









Presenta Conafe su modelo educativo



Presenta CONAFE su modelo educativo









El Consejo Nacional de Fomento Educativo promovió y presentó su modelo educativo ante representantes de universidades públicas y directores de educación superior, a los que les informó que los jóvenes que acudan a impartir educación pueden recibir muchos beneficios, entre ellos becas para continuar sus estudios.

COAHUILA (8/feb/2018). [VIDEO] Consejo Nacional de Fomento Educativo promovió y presentó su modelo educativo representantes de universidades ante públicas y directores de educación superior, a los que les informó que los jóvenes que acudan a impartir educación pueden recibir muchos beneficios, entre ellos becas para continuar sus estudios.

http://www.rcg.com.mx/locales/presenta-conafe-su-modelo-educativo/





Distribuirá 50 mdp entre 1 mil 102 escuelas públicas



SAN LUIS POTOSÍ (8/feb/2018). En este ciclo escolar se destinarán un poco más de 50 millones de pesos distribuidos en mil 102 escuelas de educación básica beneficiadas por tercera ocasión consecutiva; esta vez será sólo para el componente dos que comprende material educativo y didáctico, así lo informó la delegada de la Secretaría de Educación Pública (SEP) en el estado, Lucía Gárate Gómez.

Lo anterior lo señaló en el marco de la instalación en la Delegación Federal de la SEP, del Comité de Seguimiento del

Programa de la Reforma Educativa cuyo objetivo general es generar condiciones mediante la transferencia de subsidios federales para que las escuelas públicas de educación básica cuenten con recursos financieros que les permita el desarrollo de su ruta de mejora escolar, con el fin de fortalecer su autonomía de gestión y en este caso su infraestructura.

Gárate Gómez explicó que este Comité está integrado por representantes del Consejo Nacional de Fomento Educativo (Conafe), Instituto Nacional de Infraestructura Educativa (INIFED), Instituto Estatal de Infraestructura Física educativa (IEIFE), Secretaria de Educación de Educación de Gobierno del estado (SEGE) y Sistema Educativo Estatal Regular (SEER), quienes participan activamente ya sea como beneficiarios o como supervisores de dicho Programa.

Con esto reiteró que se busca seguir fortaleciendo la autonomía de gestión, estos recursos llega directamente al director del plantel beneficiado mediante una tarjeta de débito, por lo que aquellas escuelas que no han tenido cambios ya lo están recibiendo, "esperamos que con esta confianza depositada en los directores, que son quienes mejor conocen las necesidades de su escuela, se haga buen uso de este recurso", concluyó.

http://planoinformativo.com/572809/distribuiran-50-mdp-entre-1-mil-102-escuelas-publicas-slp





Avanza la reconstrucción de escuelas dañadas por el sismo del 19 de septiembre 2017



MICHOACÁN (8/feb/2018). La Delegada Federal de la SEP, Maestra Silvia Mendoza Valenzuela, llevó a cabo el día de hoy una revisión de los avances de las escuelas que en Michoacán fueron dañadas por el sismo del 19 de septiembre pasado.

Al analizar la información proporcionada por el Instituto de Infraestructura Física Educativa del Gobierno del Estado, quien ejecuta las 11 obras de reconstrucción parcial, y de la proporcionada por la Secretaria

de Educación en el Estado, quien conduce las reparaciones de escuelas que sufrieron daños menores, se deriva, que en Michoacán hubo daños en 632 escuelas, y que de las 11 de reconstrucción parcial una de ellas se encuentra terminada, 2 tienen avances del 80% y en 8 sus avances oscilan entre el 50 y el 75%, con una inversión superior a los \$55 millones de pesos.

En relación a las 621 que sufrieron daños menores, a cada uno de los directores le fue entregada una tarjeta de débito con recursos para que sean ellos mismos quienes los apliquen en las reparaciones necesarias, siempre bajo la conducción de la Secretaría de Educación en el Estado.

Se tiene previsto que la aplicación total de los recursos, así como la terminación de las obras, se concluya en el mes de junio del presente año.

Cabe recordar que inmediatamente después del sismo se integró una comisión con dependencias estatales como la Secretaría de Educación del Estado, Protección Civil y el IIFEEM y con dependencias federales como la Delegación federal de la SEP, el INEA, el **CONAFE** y el INIFED, efectuándose una revisión de cada escuela reportada como dañada.





Ello permitió que la suspensión de labores en las escuelas dañadas por el sismo fuera mínima, ya que en los casos necesarios la Secretaría de Educación del Estado dotó de espacios alternos o de aulas móviles, logrando que no se perdieran clases.

Conviene destacar que, en esa comisión intersecretarial se determinó la implementación de un programa de capacitación entre la Secretaría de Educación del Estado y Protección Civil estatal dirigido a supervisores y directivos a efecto de que tuvieran mayores elementos para la protección de los alumnos en caso de presentarse nuevamente un fenómeno como el sismo sucedido o cualquier otro fenómeno meteorológico.

Estas revisiones, además de ser parte del trabajo cotidiano de la Delegación federal de la SEP buscando agilitar los trabajos, se dan atendiendo instrucciones expresas del Secretario de Educación Pública, Maestro Otto Granados Roldan, y al exhorto que la Cámara de Diputados Federal hizo a la Secretaría de Educación Pública, a las Secretarías de Educación de los estados y a los institutos de infraestructura locales, de dar celeridad a la rehabilitación de las escuelas afectadas.

Además, este seguimiento deja ver que, tanto el Gobierno Federal como el Gobierno del Estado, continúan trabajando para que todas las escuelas de Michoacán tengan los espacios seguros necesarios para que los alumnos reciban educación de calidad, y que con ese objetivo y a pesar de las restricciones presupuestarias, realizan esfuerzos canalizando recursos de diferentes programas, tales como Escuelas al CIEN y el Fondo de Aportaciones Múltiples (FAM).

http://informandomichoacan.com.mx/avanza-la-reconstruccion-de-escuelas-danadas-por-el-sismo-del-19-de-septiembre-2017/





🌒 Niños mayas presentan poesía



Niños mayas presentan poesías

Por Miriam Barrios - 08/02/2018



YUCATÁN (8/feb/2018). Niños de diversas comunidades de Felipe Carrillo Puerto presentaron poesías escritas por ellos en maya y español, como resultado de un proyecto aprobado por el Fondo Nacional para la Cultura y las Artes (FONCA), informó la maestra Lidia Patricia Chan Us.

La becaria del FONCA explicó en entrevista que la exposición lleva por título 'Ko'one'ex ts'ib tukulo'ob' 'Vamos a escribir pensamientos', la cual tendrá como

resultado final la realización de un libro en donde estará plasmados los poemas en maya y español.

LLAMAN A PRESERVAR LA LENGUA MAYA

Patricia Chan invitó a las personas que hablan esta lengua a continuar preservándola y los que no lo hablan a contribuir en su revitalización.

Los niños son de escuelas del Consejo Nacional de Fomento Educativo **Conafe** de las comunidades de X-Hazil I y X-Hazil Norte.

En Quintana Roo la principal población maya hablante se encuentra localizada en Felipe Carrillo Puerto, José María Morelos, Lázaro Cárdenas y una parte de Tulum.

Actualmente en México se hablan 69 lenguas indígenas; 7.4 millones de mexicanos hablan una lengua indígena nacional.





HABLA INDÍGENA

De la cifra anterior, 6.5 % de la población en el país habla alguna lengua indígena.

En el sureste de México se concentra la mayor parte de los habitantes que existe en nuestro país: Oaxaca, Veracruz, Yucatán, Chiapas, Quintana Roo, Guerrero, Hidalgo, Campeche, Puebla y San Luis Potosí son los estados con más hablantes, de acuerdo con el Instituto Nacional de Lenguas Indígenas (Inali).

https://quintafuerza.mx/cultura/ninos-mayas-presentan-poesias/







Gobernador nombra 4 nuevos funcionarios de su gabinete



Gobernador nombra 4 nuevos funcionarios de su gabinete

A pesar de estas designaciones, aún quedan ocho cargos vacantes en dependencias e instituciones educativas.



YUCATÁN (8/feb/2018). El gobernador Rolando Zapata Bello realizó este miércoles nombramientos cuatro nuevos gabinete estatal al designar como tesorero general del Estado a Luis Felipe Gòngora Medina: asimismo como titular de la Secretaría de Desarrollo Rural a Pablo Castro Alcocer; como secretario de la Juventud a Juan Carlos Barrera Tello, y ratificó como secretario de educación a Delio Peniche Novelo, quien se desempeña como encargado del despacho. En tanto actualmente hay al menos ocho cargos vacantes de primer nivel en dependencias de los gobiernos federales y del Estado, así como de instituciones educativas de nivel superior.

Se trata de la Delegación de Liconsa, cuyo titular, Efraín Rivero Euán, renunció la semana pasada y en su lugar fue nombrado como encargado del despacho Alfredo Muñoz Vera; asimismo, la delegación de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa), cuyo titular, Pablo Castro, renunció para ocupar la Secretaría de Desarrollo Rural, donde hasta hace unos días se desempeñaba Juan José Canul Pérez.

Otra institución sin titular es la Universidad Tecnológica Regional del Sur en Tekax, cuyo titular, Janice Escobedo Salazar, renunció hace unos días; de la misma forma, en el Consejo





Nacional de Fomento Educativo (**Conafe**) renunció su titular Jésica Saidén Quiroz y en su lugar fue nombrada como encargada del despacho Cinthya Escalante.

Otra delegación sin titular es la Secretaría del Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat) tras la renuncia del delegado Jorge Carlos Berlín Montero, y el Instituto Tecnológico Superior de Progreso, donde renunció la rectora Lila Frías Castillo. También el Consejo Estatal de Población (Coespo) del Gobierno del Estado donde se desempeñaba Juan Carlos Barrera, quien ayer fue nombrado secretario de la Juventud.

Los nombramientos que efectuó ayer el gobernador Rolando Zapata se suman a otros que autorizó hace unos días como el del nuevo secretario del Trabajo y Previsión Social, Bethel Abdel Achach Rodríguez, y del titular de la Secretaría de Desarrollo Social, Walter Salazar Cano, quien se desempeñaba como director del Registro Civil donde no hay titular.

https://sipse.com/milenio/nombramiento-nuevos-funcionarios-gabinete-yucatan-284689.html







Arranca Registro Nacional de Peso y Talla 2018 en Guadalupe















ZACATECAS (8/feb/2018). A fin de mejorar las condiciones de alimentación de los menores guadalupenses, autoridades estatales y municipales dieron arranque a la campaña emprendida desde el Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF) Nacional.

En la escuela primaria Víctor Rosales, Héctor Zirahuén Pastor Alvarado, secretario de Gobierno, precisó que se busca monitorear la salud desde temprana edad para detectar condiciones de obesidad y/o desnutrición.

Expuso que este registro será una herramienta estadística para el desarrollo de programas que ayuden a generar condiciones que favorezcan la buena alimentación de los menores en sus primeros años de vida, ya que son determinantes para un adecuado desarrollo de sus capacidades físicas y motrices.

Agradeció el respaldo del Gobierno del Estado a través del Sistema Estatal DIF y la Secretaría de Educación de Zacatecas (Seduzac) para impulsar acciones que mejores la calidad de vida de los estudiantes y las condiciones de sus centros de estudio.

Desde el Ayuntamiento de Guadalupe, el alcalde Enrique Flores Mendoza ha impulsado acciones como la entrega de 80 desayunos diarios por ciclo escolar con apoyo del DIF Municipal, recordó el secretario.





En lo que va de la administración se han realizado la Jornada de Activación sobre la Correcta Alimentación, con la que se benefició a más de 1.400 alumnos de diferentes escuelas de nivel básico, así como la Jornada Municipal de Salud Bucal, con la que se atienden 50 planteles de educación básica.

En la primaria Víctor Rosales, se han entregado becas educativas, además de apoyar con la instalación de la red eléctrica del centro de cómputo y la construcción de una cancha de futbol rápido, acciones en las que se han invertido más de 600 mil pesos.

Gema Mercado Sánchez, titular de la Seduzac, reconoció el esfuerzo que se realiza desde el Ayuntamiento de Guadalupe para contribuir al sano desarrollo de los menores.

Además, dijo, se han mejorado los planteles educativos mediante el programa En Guadalupe Mejoramos tu Escuela, que se ha convertido en un referente a nivel estatal con 12 acciones estratégicas para fortalecer la educación.

Yadira Galván Sánchez, directora del Sistema Estatal DIF, enfatizó en la importancia del Registro Nacional de Peso y Talla 2018, pues con esta base de datos se podrán desarrollar programas específicos que incidan en una mejor alimentación de los menores, a quienes ya se apoya con desayunos fríos y calientes.

Asistieron también Gilberto Breña Cantú, secretario de Salud de Zacatecas; Luis Manuel Rivera Aranda, representante del Consejo Nacional de Fomento Educativo (**Conafe**) en Zacatecas; Lucía Medina de Flores, presidenta honorífica del DIF Municipal, y Gerardo Sánchez López, director de la escuela primaria Víctor Rosales

https://www.zacatecasonline.com.mx/noticias/municipios/62361-registro-peso-talla

http://www.zacatecaswebnews.com.mx/registro-nacional-de-peso-y-talla-2018-enguadalupe/





#Conafe en las Redes Sociales









Tecnología y Educación 9 de febrero de 2018

VIERNES 09 DE FEBRERO DEL 2018 FACEBOOK / TWITTER / GOOGLE +



EDUCACIÓN NOTICIAS CULTURA LIBROS ARCHIVO AZ INNOVACIÓN EDUCATIVA LUNES DE LUPERCIO REVISTA DIGITAL CONTACTO NUEVO MODELO EDUCATIVO

CIENCIA Y TECNOLOGÍA EDUCACIÓN NOTICIAS

DE CÓMO LA TECNOLOGÍA PUEDE DAR SENTIDO A LA EVALUACIÓN CONTINUA









Para una gran parte del profesorado, la evaluación continua significa poner muchos exámenes distribuidos en el tiempo. Es cierto que si juntamos muchos puntos se convierten en una línea continua. Pero no se trata de poner exámenes todos los días, sino de valorar la adquisición de competencias; por ejemplo, con el trabajo del día a día del alumnado.

Realmente cualquier tipo de evaluación requiere analizar un conjunto de evidencias. Lo más habitual es utilizar los clásicos exámenes para dejar evidencias y garantizar la identidad de las personas que las dejan. Así pues, una evaluación continua eficaz y eficiente consistiría en analizar las evidencias que deja el alumnado de forma continua y tener la certeza de la identidad del mismo. Y esto ¿cómo lo podemos hacer?

La respuesta la podemos encontrar en otros campos, por supuesto externos al contexto educativo. Por ejemplo, si usted está buscando un viaje a Colombia para tener unos días de descanso, de forma casi inmediata le aparecerá publicidad de viajes a Colombia, hoteles, restaurantes y lugares para visitar. Todo ello le aparecerá en su navegador, correo, incluso en la visita a este blog. Este mismo planteamiento es el que se utiliza en los estudios de mercado, espionaje, ofrecimiento de productos personalizados, etc. Expertos aseguran que nuestros proveedores de servicios informáticos saben más de nosotros que nosotros mismos.

Consulta la nota completa en: Innovación Educativa

http://www.educacionyculturaaz.com/noticias/de-como-la-tecnologia-puede-dar-sentido-a-la-evaluacion-continua-2

